浸し<値あよいますへ

春の町内一斉清掃

町民自ら町の美化に取り組む「町内一斉清掃」が、6 月18日午前6時から各行政区で実施されました。

町内の公園や路上にはスコップや草刈り鎌、地区によ っては刈り払い機などを持ち寄って、付近のかたとコミ ュニケーションを図りながら清掃作業を行いました。

町民の皆さんの力で町内は見違えるようにきれいに なりました。参加された皆さん、ご協力ありがとうござ いました。



▶刈り払った公園の草は、ごみ袋いっぱいに。

(でまる | 区形 りを 地区緑化推進事業

桜町1区·東桜公園



町では、地区緑化推進事業による環境保全を目的と し、地域の緑化活動に対して、「緑の募金」から費用 の一部を交付しています。今年度は22行政区から申 請がありました。交付決定を受け一部行政区では、町 内一斉清掃に合わせ6月に植栽活動を実施している ところもあり、サルビアやマリーゴールドなどの赤や 黄色の季節の花が、地区の公園や歩道沿いなど、まち をきれいに彩りました。





スポーツ☆ニュース (敬称略)

★大河原町春季ビニールボール大会

会 場 5月21日 総合体育館

> 優勝Blaze 準優勝 南原前

★大河原町春季バレーボール大会

会 場 総合体育館 .5 月 28 日

> 優 勝 大河原MIX&フェニックス 準優勝 ぽぷら

★大河原町春季野球大会

6月11・18日 大中グラウンド・大河原公園多目的広場

> 優 勝 ビバリーヒルズ 準優勝 大河原町役場 第3位 千本桜ゴルデンボールズ ブラックイーグルス

広がれ善行題行の輸大河原町「明日の青少年を育てる会」総会

5月31日、役場大会議室で「明日の青少年を育てる会総会」が開催されました。総会の前半では「善 行・篤行青少年表彰」が行われ、町内清掃や廃品回収などの環境美化活動、地区行事への参加や下級生 の面倒を見る、大会で好成績を収めた、救助により重大事故を未然に防いだなどの活躍により、各地区や 学校から推薦された町内の小中高生13名が表彰されました。

総会後半の研修会では、大河原警察署生活安全課の三浦秀一課長より、「最近の青少年非行の概況につい て」講話があり、大河原警察署管内の少年非行の概要等がわかりやすく説明されました。三浦課長は「大河

原町から犯罪者も被害者も出したくな い。来年もこのような素晴らしい表彰 が行われるよう、地域の見守りにより 青少年の善行が広がっていくことを願 いたい」と話しました。



▲講話をする三浦課長。



▲善行・篤行の表彰を受けた町内小中高生。

6月7日、大河原小学校の2年生の児童を対象に「そらまめのさやをむこう」体験学習が開催されました。 これは、児童が給食の献立に使うそら豆のさやをむくことで、そら豆に興味・関心を持ち、残さず食 べようとする意欲を高めること、さらには、給食の調理作業の手伝いをすることで調理員さんへの感謝 の気持ちを持たせることを目的に、大河原町学校給食センターが主催で開催したものです。

クラスごとに藤田栄養教諭からそら豆の話やさやのむきかたなどの説明があった後、児童は大河原町 内で採れたそら豆のさやを一つ一つ丁寧にむきはじめました。はじめは慣れない手つきで「むけない」 「青臭い」と戸惑っていた児童も、慣れてくると「楽しい」「もっとむきたい」などと、一つでも多くむ こうと競いながら作業を進めました。

さやをむいたそら豆は、翌日給食センターでかき揚げに調理され、町内小中学校の給食に出されました。



▲藤田栄養教諭の話に耳を傾ける児童。

